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こんにちは！      

ペーテル君お帰りー！今日は後

ほど土産話も含めた卓話、よろしく

お願いします。 

先日 10 月 1 日土曜日に福祉協議会

の依頼で赤い羽根共同募金の活動

に行って参りました。私は最寄りの

場所でウオロク興野店に行きまし

た。他には三条クラブで市長の滝沢市長、議員の山

田富義さん民生委員の方々と数名でたたせて頂きま

したが当日の三条市は最高気温が 27.4℃、ウオロク

の入り口が南向きと言う事もあって非常に暑い 1 日

でした。どちらかと言えば買い物日和というよりも

行楽日和の日で民生委員の方のお話では例年よりは

少し少ないようだとおっしゃっていました。立って

いて気づいたのは風船などがあったせいか小さいお

子さん連れやお年寄りの方の募金が多く私たち世代

の募金する方が少なかった気がします。 

また一昨日 9 日の日に第 2750 地区ガバナーエレ

クトの宮崎陽市郎さんがチャレンジしているエンド 

ポリオサイクリング 2750 のお出迎えに新潟市に行って参りま

した。宮崎さんはポリオ撲滅のキャンペーンのため 10 月 1 日

に北海道の宗谷岬を出発し 23 日かけて 10 月 23 日に鹿児島の

佐多岬を目指すという活動で通過する地区のガバナーエレク

トが歓迎して応援しようという事で北クラブから米山ガバナ

ーエレクト、石黒地区幹事エレクト、石川友意 R財団委員長、森先生、私と 5名で伺いました。宮崎さん

は私より 1つ若いのですが宗谷岬から佐多岬までグーグルマップで検索したら 2760㌔ありました。日数

で割ると 1 日 120 ㌔走る計算になります。これは自動車での距離なので高速道路等を使用していますが

自転車だと一般国道等を走るのでこれより 1 割以上伸びるのではないでしょうか。佐渡にロングライド

210というサイクリングイベントがあり毎年日本全国からサイクリング好きの人が集まるのですが今年 3

年ぶりに開催されました。森先生や外山裕一さんはこのイベントで 210 ㌔完走した事があるそうですが

私も 2013年に 100㌔コースに参加しました。この時、初参加の人は 100㌔コースまでしか参加出来ない

決まりがあったためなのですが 100 ㌔コースでも死ぬ思いで何とか時間内に完走しました。それ以上の

距離を 23日間走り続けるのですから敬服します。何より 23日間事故無く完走できます事を願います。 

 

 

◆本日の行事：「米山月間」 

◆本 日 の 出 席：５５名中２８名 

◆先々回の出席率：５５名中４６名 83.64％ 

（前年同期 77.59％） 

◆本日のゲスト： 

米山記念奨学生 サボー ペーテル君 

◆先週のメークアップ(敬称略)： 

10/3 三条南 RC  田中耕太郎 

10/4 第３回 地区大会実行委員会 

  石黒隆夫、石川一昭、金子太一郎 

大野新吉、齋藤孝之輔、福岡信行 

宮川雄一郎 

10/8 米山奨学委員長セミナー 

米山忠俊、渕岡 茂 

＊本日の配布書類等 

・ガバナー月信 10 月号（閲覧） 

・週報 No.1680 

会長挨拶：松山浩仁 会長 

三条北ロータリークラブ週報 
例会日 ２０２２年１０月１１日 第１６８１回例会 

 

●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

会長：松山浩仁  幹事：武田恒夫  ＳＡＡ：齋藤孝之輔 

No.13 

  

  

三 条 北 RC： 松 山 浩 仁 会 長    

「 イ マ ジ ン  ロ ー タ リ ー 」  

「 再 生 ・ 新 生 ・ 共 生 ｣  

「service & enjoy 進化するロータリー！」  

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内  TEL 0256-35-7160 / FAX 0256-35-7488 

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org 
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・地区米山奨学委員長から、｢第 2560地区米山記念奨学生学友会総会開催のご案内｣ 

日時：11月 5日(土)15：30～18：30 会場：ホテルオークラ 

｢米山学友会事業への協力のお願い｣ 

日時：10月 26日(水)15：00～ 開催場所：新潟市立山下中学校 

・五十嵐川を愛する会より、｢五十嵐川クリーン作戦(令和 4年度)中止のお知らせ｣ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブ会報・雑誌委員会 金子太一郎 委員長 

会報委員会です。P.7今月は米山月間という事で、続く P.8.9 には元米山奨学生の佐古

ウスビさんが紹介されています。22 年 3 月まで京都精華大学の学長を務められた立派な

方です。P.14 ロ―タリーの友創刊 70 周年の中の 10 年を振り返り記事が抜粋されており

ます。P.24では「10月 24日は世界ポリオデー」が紹介されております。縦 P.20「すごい

ロータリー男がいたもんだ！」、私もたまげたんですが、和歌山南 RCの大山典男さんは今

年 98 歳で 88 歳くらいまでゴルフを現役でされたり、海外のあちこちへ行かれたりする会計士だそうで

す。人生 100 年という中でこういった方がどんどん増えてくるのではないかと感心しました。縦 P.4｢デ

ジタル時代の企業改革が会社と地域を変える｣今、デジタルトランスフォーメーションという事で、企業

に取り入れたらどうかという話がたくさんありますが、ここに書かれている井領さんの地区大会記念講

演が載っております。縦 P.9 ではワイナリーを立ち上げた池上千恵子さんが紹介されています。ワイナ

リーの隣に障害者支援施設を運営し障害者の働く場を作り成功されたという記事が載っています。以上

です。 

第 4 回  役員理事会議事録  

開催日時 令和 4年 10月 11日（火）11：30～12：30 

開催場所 三条ロイヤルホテル 

出席者 

出席数 １５名（委任状 ５名）/１６名   

松山浩仁、森 宏、高橋研一、武田恒夫、金子太一郎、齋藤孝之輔、石川一昭、渋谷義徳 

佐藤義英、大橋桂子、外山裕一、花井知之、宮川雄一郎、渡辺 徹、羽賀一真 

協議事項 協議結果 

1. にいがた緑の百年物語緑化推進委員会、 

秋期｢緑の募金｣ご寄付のお願い 

例会時にＢＯＸを回して協力 承認 

2. 三条市青少年育成市民会議「第 18 回 私のメッ

セージ三条市小学生大会」後援のお願い 

後援（クラブ名のみ掲載） 承認 

3. 新潟中央ＲＣ｢タイに医療機器を贈るグローバ

ル補助金プロジェクト｣ご参加とご協力のお願

い 

今年度は見送り 承認 

 青森県大雨災害に関する支援金のお願い 例会時にＢＯＸを回して協力 承認 

 新潟県大雨災害に関する支援先の報告 地区取りまとめ支援口座へ送金 承認 

 夜例会企画案 日時：11月 1日(火) 会費：2,000円 

会場：三条ロイヤルホテル 

承認 

 その他 ・Ｒ情報委員会 資料作成 予算執行を報告 

・9/17(土)防減災セミナー出席報告 

報告 

幹事報告：羽賀一真 理事 

委員会報告： 

 
奨学金授与  サボー ペーテル 君 

 

10 月 17 日(月)は三条南ロータリークラブへ 

石黒隆夫カウンセラーにご同行いただき、 

米山奨学生スピーチため訪問です。 

 

米山記念奨学会 
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親睦活動委員会 花井知之 委員長 

夜例会のご案内です。 

日時：11月 1日(火) 18：30～ 

会場：三条ロイヤルホテル 会費：2,000円 

前回は残念ながら開催できませんでしたので、今回は豪華賞品もご用意してます。 

ぜひ、皆さんのご参加お待ちしております。 

 

 

 

米山 忠俊 君 宮崎陽市郎さん、ポリオ根絶キャンペーン無事に成功しますように。 

サボー ペーテル君、卓話ご苦労様です。 

渕岡 茂 君 財団宜しく頼みます。石川委員長に協力します。 

星野 義男 君 ロータリー財団に協力します。 

落合 益夫 君 ＢＯＸに協力。 

石川 友意 君 エンド・ポリオのアピールで日本縦断の宮崎ガバナーエ

レクトが無事に鹿児島に到着されますことを祈念して!! 

 

  

 

 

   

   

松山 浩仁 君 サボー ペーテル君の卓話を記念して。 

星野 義男 君 米山月間に協力します。 

石黒 隆夫 君 サボー ペーテル君 2回目の卓話ありがとう。よろしくお願い致します。 

岡田 大介 君 協力します。 

羽賀 一真 君 米山奨学生のサボー ペーテル君、今日は宜しくお願いします。 

石川 友意 君 米山月間、サボー ペーテル君の卓話に感謝して!! 

渋谷 義徳 君 奨学金ＢＯＸ協力します。 

渕岡 茂 君 本日はサボー ペーテル君の卓話です。宜しく頼みます。 

大野 新吉 君 今月は米山月間です。奨学生のサボー ペーテルさん、卓話宜しくお願いします 

   

   

   

松山 浩仁 君 サボー ペーテル君、おかえりー！今日は卓話よろしくお願いします。 

石川 勝行 君 ペーテル君本日の卓話聞けなくて申し訳ありません。早退させていただきます。 

森  宏 君 第 2750 地区のガバナーエレクトの宮崎陽市郎様のエンドポリオサイク

リング、出迎えに行って来ました。１ヶ月間、仕事休んでサイクリング。 

私もやれるものならやってみたいですね。 

佐藤 義英 君 ＢＯＸに協力!! 

外山 裕一 君 ＢＯＸに協力。 

田中耕太郎 君 ＢＯＸに協力です。 

野崎 喜嗣 君 この週末、サッカーのアルビレックス新潟が 6年ぶりのＪ１昇格を決めました。 

超満員のスタジアムでサイコーの雰囲気でした。Ｊ１でもがんばってほしいです。 

 

 

米山奨学委員会 渕岡 茂 委員長 

10月 8日に米山奨学委員長セミナーが開催されました。米山奨学会は今年で 70周年ということでござ

います。髙橋ガバナーからは、発展途上国の学生さんのみならず国際親善の懸け橋に想いを込めていら

っしゃる学生さんに全面的に協力しようということでした。今日はハンガリーからのサボー ペーテル君、

からスピーチをしてもらいます。ペーテル君、国際親善の懸け橋になれるよう頑張ってください！ 

１０月１１日現在累計  １３４，０００円 

ロータリー財団 BOX 

本日の行事 ： 米山月間 

１０月１１日現在累計   ９６，０００円 

米 山 奨 学 B O X  

１０月１１日現在累計  ２５１，０００円 

ス マ イ ル B O X  

エンド･ポリオ･サイクリング･チャレンジ 2750 宮崎ＧＥ 10 月 9 日新潟市到着 
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「私の日本語学習史」   

米山記念奨学生 サボー ペーテル君（ハンガリー） 

 

私の日本語学習は 6 年前以上、

2016年に始まりました。日本学科と

いう大学の専攻に偶然インターネッ

トの記事を通して出会い、日本のこ

とがすごく意味深いと思って興味を持つようになりました。

正直に、当初その選択のために周りの人に結構批判された

が、周りの声にも関わらず日本語を学びたかったのです。 

 大学に入学した前の自分はすごく怠惰で無関心の高校生

でしたが、大学に入学した時からこそ、努力しないと夢が叶

わないという精神で精一杯頑張りました。当時の夢は何だ

ったかというと、すごく日本に留学しに来たかったのです。 

 言うまでもないかも知れませんが、欧米の文化圏の人と

して、最初に日本語は非常に把握しにくい言葉で、特に漢字

を一個ずつに理解して覚えるのにかなり時間とともに根気

も必要でした。つまり、6年以上前に始まった日本語学習は

決して簡単な道ではなかったのです。 

 挫折は何回も経験したことがありますが、乗り越えなか

ったわけではないです！そのような挫折の一つは、初めて

日本語能力試験という外国人向けの日本語力を調査する検

定の一番低い（N5 という）レベルを受けて、すごく失敗し

た時でした。苦しい気持ちでしたが、諦めずに先に進むしか

ないと考えました。 

 努力した甲斐があって、4年前に夢を叶えて 1年間大分大

学に留学することになりました。大分で受けた刺激や経験

のおかげで、さらに成功を収めることができました。現在、

事業創造大学院大学の 2年生で、三条北 RCにものすごくお

世話になっております。そして、今年の 7月に日本語能力試

験の一番高いレベルである N1にも無事に合格することがで

きるようになりました。 

日本語学習を通して分かってきた一つ重要なのは、根気

がないと、成果も絶対に出せないということです。だから、

語学を問わずどの分野にも携わって最初に壁にぶつかって

も、諦めてはいけません。そのような精神で現在プログラミ

ングを独学で学んでいます。日本語と同じように、当初はす

ごく難しいが、新しい目的を達成するようにきっと最後ま

で貫いて努力し続けます。 

日本と日本語学

習が与えてくれた

経験や精神は何よ

りも大事だと思っ

て、感謝いたしてお

ります。やはり当時

日本に来ることに

し て よ か っ た で

す！ 

4）日本語学習方法、学習内容 

日本語学習のハンガリーでの諸問題： 

• ハンガリーは日本人が少ない 

• 日本人ハンガリー人の交流会は開催され

ているが、楽しくない 

• 大学に来ている日本人留学生と仲良くな

るしかない 

• 喋ることは一番苦手 

 

 
日本語学習で学んだこと 

1. 根気がないと、成果が出せない 

2. 諦めてはいけない 

3. 努力すると、いずれにせよ夢が叶う  

4. 知識、新しい発見を探求することの重要性 

 

2）日本語学習開始のきっかけ 

• 高校を卒業するごろに将来に関する不安

を抱える 

• 日本文化と日本語そのものは面白そう 

• 旅行してみたかった 

• 日本留学はきっと楽しいと思った 

• 日本学科が割と入学しやすい 

 
3）日本語学習開始当時について 

• 日本語学習開始：2016年 9月大学入学 

初めて日本人と接する機会があった時 → 

後藤先生、薫先生、誠二先生 

• 当時の日本語力ゼロ → 初級クラスに配

属することになった 

• 入学した前、自主的にカタカナ /ひらがな

を覚えた 

• 熱心に勉強して頑張っている日々 

• 授業で優れた → 2016年 12月に日本語

能力試験 N5・・・大失敗 （苦笑） 

• この挫折から学んだこと：軽視するな、諦

めるな 

• 失敗にも関わらず、目的を叶えるため、諦

めず勉強し続けた 

1） 日本語学習開始前 

• 普通の高校生活を送っている： 

-勉学（怠る時が多い） 

-パーティー 

-友達と遊ぶ 

-趣味を大事にする 

• 何に対して本当にパッションを持っている

かというと： ブレイクダンス 

スポーツ歴： 6歳〜12歳 → 器械体操 

12歳〜現在 → ブレイクダンス 

• 評価が高い高校に在学 

• 英語での教育に特化した二か国語高校 

• その上に、第二外国語も選ぶことができる 

→ スペイン語 

怠惰+無関心＝習得できていなかった 


